
 

  

去年と違うポイントを教えてください。 

三季さん：今までは、自分たちで絵をかいて T シャツ

のデザインを決めていましたが、今回はツ

テでアパレル関係に勤めている方にデザイ

ンをしてもらいました。コンセプトは自分

たちで考えて、それをデザイナーさんに伝

えて形にしてもらっています。コンセプト

は、「子供から高齢の方まで、すべての人が

着られる」「梅田に着て出かけられるような

おしゃれなもの」です。 

改めて PRをお願いします 

三季さん：今までとはゴロッと変わったデザインになっています。 

カジュアルでおしゃれにできています。カッコイイので、買って下さい 

真弓さん：是非買って下さい!!売れ残ったら、ほのあさんに押し付けます。(笑) 

ほのあさん：カッコ良くて可愛い。どこでも着れるので、是非買って下さい。 

せきかさん：今回の T シャツは、意見のぶつかり合いもありましたが、僕はあたたかい目で見守っていま

した。それぐらい熱い思いがこもっているデザインになっています。また派手さもあって好き

です。皆さんも買って下さい。 

今回の T シャツです 


